



Ziel 04.31

Die Berufskollegs vereinbaren mit den regionalen Partnern, z. B. Kammern, Agentur für Arbeit, Bildungsträgern, Unternehmen, welche Medienkompetenzen im beruflichen Alltag gefordert sind. Es finden entsprechende Aus- und Fortbildungsmaßnahmen für die Lehrerinnen und Lehrer statt, damit diese ihre Didaktik und Lernprozesse mit dieser Zielsetzung weiter entwickeln.

Stand am 11.09.2020

Wer ist federführend für die Umsetzung?

Matthias Groß, Schulleiter Berufskolleg Schloß Neuhaus, m.gross@bksn.de, An der Kapelle 2, 33104 Paderborn

Wer ist beteiligt?

Berufskollegs, Schulträger, Kammern, Bildungsträger, Regionale Netzwerkpartner

Zwischenziel bis September 2019

Umsetzung der ersten Phase des Medienkonzepts am Berufskolleg Schloß Neuhaus

Maßnahmen und Meilensteine

MM/JJ	Maßnahme/Meilenstein	Umstellungsbericht
09/18 bis 09/19	<p>Erste (vorbereitende) Phase zur Umsetzung des Medienkonzepts für Berufskollegs:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Entwicklung einer gemeinsamen Digitalisierungsstrategie an den Berufskollegs (technische Voraussetzungen schaffen) • Entwicklung eines differenzierten Fortbildungskonzepts für Lehrerinnen und Lehrer 	Bitte klicken Sie hier zum „Medienpädagogisches Konzept_Fortschreibung 2020“
12/19 bis 07/20	<ul style="list-style-type: none"> • Realisierung der Lehrerfortbildungen • Entwickeln von Lernsituationen unter Berücksichtigung des Medienkompetenzrahmens in allen Bildungsgängen • Verbesserung der technischen Ausstattung 	



08/20 bis 07/21	<ul style="list-style-type: none">• Unterricht in Pilotbildungsgängen, in denen Schülerinnen und Schüler ihr eigenes Tablet oder Notebook mitbringen müssen (Fachschule für Wirtschaft, Bankkaufleute, Berufliches Gymnasium, Höhere Handelsschule mit dem Differenzierungsbereich Medieninformatik)• Entwickeln weiterer Lernsituationen, deren Durchführung und Evaluierung	
	<p>Der Prozess konnte aus zwei wichtigen Gründen nicht fortgesetzt werden.</p> <ol style="list-style-type: none">1. Aufgrund der Corona-Pandemie musste ein geplantes Barcamp mit dem Thema Digitalisierung auf das nächste Jahr verschoben werden, so dass wir die externen Partner nicht in den Prozess einbinden konnten.2. Zum anderen haben wir erhebliche Probleme mit der technischen Infrastruktur. Seit Anfang des Jahres funktioniert weder das LAN noch das W-LAN.	